

23^e RANDONNÉE DES FRIMAS

Plus de 480 marcheurs

La 23^e édition de la randonnée des Frimas a été un bon cru cette année avec plus de 480 marcheurs.

■ Le président par intérim de Gien rando suite au décès de Jeannine Letourneau, Jean-Paul Antoine était satisfait dimanche matin. Plus de 480 marcheurs étaient au rendez-vous de la 23^e randonnée des Frimas. Un bon cru si l'on considère que la participation oscille selon les années entre 150 et 650 marcheurs.

C'est toutefois un peu moins que l'an passé (580). Il est vrai que la météo n'a pas été encourageante : « la crue de la Loire nous a obligés à refaire le circuit sur un kilomètre à la Thiau », précisait Jean-Paul Antoine.

Cette année, quatre parcours de 9 (144 participants), 13 (210 participants), 19 et 27 km étaient proposés, le plus petit de 5 km ayant été supprimé. Deux ravitaillements bien fournis et des points d'eau étaient dispersés sur les circuits où les bénévoles s'activaient à satisfaire les marcheurs comme chez Annie-Françoise Parcineau qui prêtait son garage à la Terre des souches à Briare.



Un groupe de marcheurs sur le chemin du retour.



Les marcheurs au ravitaillement chez Annie-Françoise Parcineau (à droite).